



COLOURFLIGHT



Ein interessanter Springaspirant des Jahrhunderthengstes Casall in extravaganter Aufmachung steht Ihnen in dieser Auktionskollektion zur Verfügung. Souveränität und Großzügigkeit kennzeichnen seine Springqualität. Unter dem Sattel zeigt sich Colourflight bereits ausbalanciert und mit schneller Auffassungsgabe. Die Vollschwester von Colourflights Großmutter brachte den gekörnten Holsteiner Hengst Unikato. Seine Urgroßmutter stellte mit Toscana v. Caretino ein erfolgreiches Springpferd, welches in der vergangenen Saison an mehreren Nationenpreisen unter dem jungen Reiter Mick Haunhorst teilnahm. Dem Mutterstamm 2543 entspringen diverse gekörnte Hengste, wie Acodetto, Limonchello I und II, Lux Z sowie Lasino.

A very impressive and interesting jumping aspirant by once-in-a-century stallion Casall on offer in this auction collection. He jumps with a lot of quality and ample scope. Under the rider, Colourflight is already balanced and very quick on the uptake.

The licensed Holsteiner stallion Unikato is out of a full sister to Colourflight's second dam. The produce of his third dam includes the successful jumper Toscana by Caretino, which competed at Nation Cup level under young rider Mick Haunhorst several times last season. Stem 2543 has produced a number of graded stallions like for example Acodetto, Limonchello I and II, Lux Z and Lasino.

Stamm / female line: 2543 · **Gekörnte Hengste / licensed stallions:** Lasino, Acodetto, Lux Z · **Internationale Springpferde / FEI show jumpers:** Loreana (Lars Nieberg), Lone Star (Helge Deußner), Latino (Tjark Nagel)

106

Züchter und Eigentümer:

Geb.: 01.06.2014
Farbe: Braun

Hof Thiedemann GbR
DE421000047014
Größe: XL

25764 Oesterwurth
Wallach

Casall DE321210208399	Caretino	Caletto II	Cor de la Bryere SF Deka H
		Isidor H	Metellus Corbala H
	Kira XVII ZB1-BP	Lavall I	Landgraf I Madam H
		Maltia H	Raimond Duldige H
Baja ZB1 DE421000137509	Calido I	Cantus	Caletto I Monoline H
		Baroness VII H	Coriander Kollet HSP
	Udina III ZB1-BP	Caretino	Caletto II Isidor H
Stamm 2543		Kilia I ZB1 BP	Landgraf I Svettana HSP